

RECOGE QUE NOS VAMOS (Imprescindible para viajes largos)

Publicado por manugg - 13 May 2012 23:01

En un foro como éste dedicado a los viajes, creo que nos falta algo fundamental que es, cómo preparamos un viaje. No me refiero a si una bici es mejor que otra, ni al tipo de alforjas que utiliza cada uno, sino más bien a todo lo que hacemos, pensamos preparamos. . . para realizarlo.

También interesante los pequeños trucos para preparar el equipaje, el equipo o como lo colocamos, de que cosa no prescindimos aunque me cueste llevarlo y todo lo que se nos ocurra referente a nuestro viaje.

Sabemos que un viaje en bici se puede realizar de muchas maneras, me refiero:

- me muevo en coche a cierto lugar y después ruedo la zona. En éste caso el equipo es mínimo al tener un sitio de base. Quizá el más indicado cuando se realiza con niños pequeños.

- uso un medio de transporte público hasta un sitio y se hace una ruta. Si vamos de alojamiento se simplifican cosas,

- usando un transporte y después me voy de camping o vivac haciendo una ruta. Personalmente el que más me gusta, aunque portees más trastos creo que da más independencia.

Cualquiera de ellos es muy válido

La idea fundamental es que sirva un poco de especie de guía para los que aún no se atreven a realizar unas vacaciones en bici o tienen muchas dudas de cómo organizarlo, sería importante colaborar todos un poco, tanto los que ya lo hacen por inercia y dan cosas como sabidas , como los que tienen sus dudas que las expongan.

Parecerá un poco extraño pero en un viaje que dure más de tres días, casi va ya todo lo necesario para hacer quince días o más aún.

Un ejemplo de lo que pretendo, en el apartado “equipo”

Es conveniente procurar que algunas cosas que llevemos nos valgan para usos muy diferentes, un par de ejemplos sencillos. Si llevo una luz en la bici, me servirá para cruzar un túnel o si se hizo de noche por cualquier contratiempo; y también de linterna dentro de una tienda de campaña. Otro más, champú? Y también el gel de baño?, ya hay productos que sirven a la vez de champú y gel, además también nos servirá para lavar la ropa. Aunque bien pensado, lo que más pesa son los líquidos, de modo que si le quito el agua al champú, me queda el jabón, que me sirve para lo mismo, pesa menos, no se vierte en la alforja por descuido, dura bastante más ocupando lo mismo y sólo hay que tener la precaución de dejarlo secar antes de recoger en una bolsita de esas de autocierre.

En el de “planificación”

Una vez elegida la ruta , busco todos los camping, o zonas de acampada que me podrán servir en mi itinerario, después viene los más pesado, mirar uno por uno sus características y opiniones por la red e ir descartando o remarcando.

A medida que vaya preparando equipaje para éstas vacaciones y me vaya acordando de cosas las iré poniendo y acompañando de “afotos” para ahorrarme largas explicaciones.

Bueno, pues ya sabéis lo que pretendo y espero que colaboréis aunque sea para criticar, de hacer o no hacer caso ya me encargo yo.

Ya corto, que los demás también tenéis que decir algo : SALU2

=====